

**MARDI 21**

**LE LIEN MOMENTANE**

**avril 2020**

Chers amis,

Gardons courage et restons patients !

Le monde et la France continuent de connaître une crise majeure et inédite, avec encore énormément d'incertitudes à gérer.

Cette crise remet en cause tous les fondements de nos organisations, quelles qu'elles soient.

Pourtant, nous devons continuer à y faire face, individuellement et collectivement. Nous avons tous un rôle à jouer. Nous devons tous rester debout, unis, solidaires. Sans se décourager et sans perdre patience.

Nous devons continuer à rester particulièrement attentifs aux autres, même si les circonstances nous obligent à conserver de la distance physique entre nous.

Alors, faisons tous ce qui est de notre responsabilité, en gardant courage et en restant patients, le temps qu'il faudra !

Bien cordialement,

Votre Président,

Fred